

Granma supera a Industriales en quinto juego y saca boleto a semis



Ciego de Ávila, 4 feb (JIT).- Los Alazanes de Granma, colgados del brazo de su astro Lázaro Blanco, vencieron a Industriales 2 anotaciones a 1 en el quinto y definitivo juego del playoffs de cuartos de final entre ambos en la 60 Serie Nacional de Béisbol.

Con su triunfo en el Estadio José Antonio Huelga, de Sancti Spíritus, los granmenses derrotaron a los Leones de Industriales 3 triunfos a 2 y avanzaron a las semifinales del campeonato, en la que se enfrentarán a los Vegueros de Pinar del Río.

Fue un gran juego de pelota, con los mentores apelando a todo su arsenal táctico, buen pitcheo, solo un error a la defensa, aunque algunos mentales por la alta tensión que primó todo el tiempo.

Los Leones comenzaron agresivos ante el mejor lanzador cubano de la última década, Lázaro Blanco, y le marcaron una por cohete de Andrés Hernández, base robada, boleto a Lisbán Correa y doblete remolcador de Stayler Hernández.

Granma igualó ante el descontrol del abridor Maikel Taylor, quien explotó en la misma primera entrada por boletos a Raico Santos y Osvaldo Abreu, y dos bolas ante Alfredo Despaigne. En su rescate vino Pavel Hernández, quien ponchó a Despaigne, pero no pudo evitar cañonazo de Carlos Benítez, que remolcó la igualada.

La decisiva de Granma llegó en el tercero por dobles de Benítez e Iván Prieto.

El héroe del triunfo de los Alazanes resultó el estelar derecho Lázaro Blanco, autor de 6 ponches en 7 entradas, con seis hits permitidos, una carrera y dos boletos, mientras que Carlos Santana se anotó salvamento, al lanzar el noveno y último capítulo.

Con el madero, destacó el máscara Iván Prieto, al pegar de 3-2 y remolcar la carrera decisiva, aunque el camarero Carlos Benítez disparó de 4-2, con un doble y otra impulsada.

Por los Industriales, los únicos en pegar dos cohetes fueron el capitán Stayler Hernández y Andrés Hernández.

Ahora los Alazanes de Granma se enfrentarán en semifinales a los Vegueros de Pinar del Río, primer equipo en colocarse entre los cuatro primeros, al barrer en tres partidos a Sancti Spíritus.

Los otros playoffs de cuartos de final proseguirán próximamente con el primer duelo de la serie entre el actual campeón, Matanzas, y Cienfuegos, y el segundo entre Santiago-Las Tunas, match que marcha favorable a los santiagueros 1-0.



Radio Habana Cuba